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 　      国際ロータリー会長   　 　   ＲＩ第2650地区ガバナー

  第8回（2246回）例会プログラム平成28年9月 1日（木） （大濵会長）

1． 開会宣言　点鐘

2． ソング　「　君が代・奉仕の理想　」

3． 来訪者紹介

4． 出席報告

5． 会長の時間・理事会報告

6． ニコニコ報告・委員会報告・幹事報告

7．

8． 閉会宣言　点鐘

84%通算2243回修正 43 7/11 25/32 11

77%

会員数
出席計算
免除会員数

出席会員数 欠席者数

通算2245回 43 5/11 22/32 16

Ignez Denise Gomes MOURAさん　　　国際青少年交換受入学生

平田　和さん　　　　　　国際青少年交換帰国学生

出席報告

井上直治

出席率

　　　 　　　 　刀根荘兵衛

来訪者紹介

       2016～2017年度

    国際ロータリーのテーマ

ソング
「　我等の生業　」

理　事 林　 秀彦 安井清悟

      第７回 （２２４５回）　例会報告 　２０１６． ８．２５

卓話：「RLIについて」
　　　　　地区RLIディスカッションリーダー
　　　　　　　　北谷泰彦様（大和郡山RC）

    今月は基本的教育と識字率向上、ロータリーの友月間です

会報委員長

谷垣嘉輝 理　事

    地区のスローガン

　　　　   ジョン・ジャーム

会長の時間
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    2016～2017年度

    「美しきもの」　杉村 仁会員作

会　長 大濵正徳 副会長

会場監督 金田宗寛

理　事 植野洋志

有馬康明

幹　事 松山悦啓 会　計 榎木晋作

猪上正孝理　事

皆様こんばんは。オリンピックも終わりました。治

安などいろいろ問題はありましたが、テロなどの問

題もなく17日間の熱戦が幕を閉じたのは何よりでし

た。男子陸上のリレー、男子柔道、バトミントン女

子ダブルスの逆転優勝、そして卓球の愛ちゃんの

「苦しいオリンピックだった」と涙のコメント、など。

皆さんはいかがだったでしょうか。ちなみに県関係

選手である、柔道男子73キロ級の大野将平選手と

バトミントン女子ダブルスの高橋礼華選手の二人

について荒井正吾知事は24日県民栄誉賞を検討

しているとか、大変結構なお話と思います。

今日は第1回クラブデーです。そして松中会員の

歓迎会を兼ねての例会です。何かもうずいぶん前

からおられるようなベテランの感じが致しますが・・。

それから先週土曜日は国際青少年交換派遣学

生の東君が無事にブラジルへ旅立ちました。そし

てブラジルからイグネス嬢が来日しました。見送り、

お迎えに行かれた会員様は暑い中大変ご苦労様

でした。津山委員長様ご苦労様でした。

まだまだ残暑が続きそうです。みなさん熱中症に

ならないように十分に気を付けて下さい。本日の会

長の時間は以上です。



（松山幹事）

国際青少年交換
受入学生挨拶

委員会報告

幹事報告

（担当：　井上　阪口）

出席表彰 ニコニコ報告

第1回クラブデー

第９回 （通算２２４７回）

例会予告

例会日 平成２８年９月８日（木）

第1回家族親睦移動例会

大濵正徳会長

オリンピックも終わり、奈良県の関係選手である

柔道の大野選手とバトミントン女子ダブルスの

高橋選手の二人にどうやら県民栄誉賞が贈られる

もようです。結構なことだと思います。

今日は松中会員の歓迎会です。もうベテラン

みたいな感じですが取敢えずおめでとうございます。

松山悦啓幹事、中西吉日出、谷垣嘉輝、

有馬康明、奥田裕一郎、内藤源美、川野隆祐、

下村由加里、金田宗寛、東山光秀、榎木晋作、

小川信勝、植野教夫、斉藤満弘会員

残暑厳しいですが体調管理をしっかりし

仕事にロータリー活動にがんばろう～ニコニコ

松中会員の入会を祝しニコニコ

松川信夫、山上 巌会員

ゴルフ旅行の皆様方大変お世話になりました

三木武彦会員

・新入会松中会員の増々のご発展ご活躍を祝して

ニコニコ

・今回のゴルフ研修旅行参加の皆様お疲れ様でした

ニコニコ

津山初雄会員

ブラジルからイギネス嬢をお迎えして

これから1年皆様宜しくお願い致します

中村憲兒会員

妻の誕生日のお祝いありがとうございました

追山重法会員

ゆうさん、榎木さん、ありがとう

谷垣さん今日は有難う、感謝

松中 隆会員

歓迎会ありがとうございます

■8月出席表彰

三木武彦会員

在会19年

谷垣嘉輝会員

在会15年

🌼 Ignez Denise Gomes MOURAさん 🌼
（ブラジル）

こんばんは。わたしはイグネスともうします。

１６さいです。ブラジルからきました。

よろしくおねがいします。

米山寄付・奨学会委員会 松川委員長

地区米山奨学委員長会議が8月20日春日ホテルで行われ

ました。地区では1人あたり年間24,000円以上を目標にされ

ております。当クラブでは前期10,000円後期10,000円を会費

として集めておりますが地区目標に届きませんので特別寄

付で差額分以上になるよう皆様方のご協力をお願い致しま

す。昨年度は三木委員長のおかげで目標以上達成できまし

たが、それ以前は未達成の年度が続いていました。今年度

も地区目標以上になるよう皆様方のご協力をお願い致しま

す。なお、寄付金には税制上の優遇措置が受けられます。

また10月の米山月間には27日に米山奨学生（中国）の卓話

を予定しています。宜しくお願い致します。

・例会変更は表の掲示板に紹介しております。

またHPでもご確認下さい。

・9月1日5時より理事会を開催いたします。

該当会員の皆様宜しくお願い致します。

・9月1日は地区よりRLIについての卓話を

RLIディスカッションリーダー北谷様にお願い

しております

・クラブ概況報告書が出来上がりました。

9月27日のクラブ協議会にはご持参頂きます

ようお願い申し上げます。

皆様こんばんは。

今回は歓迎会有難うございます。

まだ慣れていませんので、声をかけ

て頂きご指導ください。

木曜日はロータリー！と認識して

今後も活動にガンバリマス。

今後ともどうぞ宜しくお願い致します。


